
          3 月 5 日（火）12:00 開会 

          小澤 興 幹事 

会長の時間  高島 章行 会長 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 

会長の時間をいただきます。 

今日は第 9回の理事会がございました。その中で一番

肝要なものとして、国際奉仕の事業であります短期交換

留学生があります。池澤委員長と、3 月から 4 月にかけ

て、明秀さんの受け入れと送りということでやらせてい

ただくことになっています。 

みなさんの机上にはワイキキから来る生徒さんと、日

立から送り出す生徒さんのプロフィールを配布しまし

た。両方とも高校 1年生です。 

日程につきましては、来週 12 日に日本を出発するこ

とになりました。戻りは 4月 8日です。その際、向こう

の生徒さんと一緒に来ます。ワイキキの生徒さんは明秀

さんに 21 日間いていただき、4 月 27 日に戻るというス

ケジュールで決定しました。 

何かしら皆様にご協力いただくことがございました

ら、またお願いすることもありましたらよろしくお願い

致します。 

なお、3月に入りまして、高島年度は残り 4 ヶ月です。

今後の例会予定を配布いたしました。ご確認ください。

皆様のご協力を得ながら進めて行きたいと思います。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

幹事報告    小澤 興幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 日立 RC60周年記念式典が 4月 16日に天地閣にて行

われます。日立 RC は親クラブですから、是非ご出

席等よろしくお願いいたします。 

 水海道 RC50 周年記念式典のご案内も来ています。5

月 26 日、ホテルグランド東雲です。関係のある方、

ご出席下さい。 

 地区大会が 4 月 28 日、29 日に行われます。4 月に

なりましたら詳細お知らせいたします。 

 地区協議会が 5 月 4日にあります。関係者の出席お

願い致します。 

 日立市青少年育成推進会に5,000円賛助いたします。 

 毎年訪問しています四国の喝破道場の訪問の件、5

月 18 日 19日で予定しています。 

 PETSが 3月 23日 24日に行われます。 

 

委員会報告 

 

雑誌・広報委員会      山縣委員長 

 今月の「ロータリーの友」読みどころ 

縦書 13ページ、俳句に日立港 RC の小松さんが載っ

ています。 

同じ地区の土浦南 RCの寄稿文が 19ページ、石岡 RC

の里山再生事業が 28ページに掲載されています。 
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例 会 報 告 



震災からまもなく 2年ということで、復興関係の記

事が多いです。ICU のフェローであるアリソンさん

の写真が沢山載っています。是非ご覧ください。 

「歴史の目撃者たち」の 25 ページに高齢者に対す

る心に残る言葉が載っていましたので紹介しまし

た。 

 

 

出席報告    星 勝治 委員長 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

35名 24名 11名 70.59％ 10名 100％ 6名 

 

ニコニコ BOX     白石満義委員長 

 

 先々週に引き続き、選考・分類卓話、白土 P会長よ

ろしくお願いします。 

高島会長・小澤幹事・川村昌弘・池澤 健・ 

須田 晃・小山高一・弓野博司・鈴木幸一・ 

川崎健輔・信太克己・石川國博・鹿志村高道・ 

大森昌弘・石川 悟・荒川浩伸・星 勝治・ 

木本貴一・山縣敏史・山本忠安・宮本尚彦・ 

千葉省三 

 3 月議会が 3/6～26 迄開催されますので、来週から

欠席します。今日は選考・分類の時間を頂きました。

宜しくお願いいたします。 

白土仙三郎 

 私の地元、大北川に今年は白鳥が 30 羽になりまし

た。まもなく北へ帰ります。 

白石満義 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 29,000 円 累計額 966,121円 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

プログラム 
 

卓話 

選考・分類         白土委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 3 月 3 日の茨城新聞でご存じかと思います。新市庁

舎の設計コンペで、妹島和世さんが代表を務める

（有）SANAA 事務所が最優秀賞となりました。読売

新聞でも掲載されていましたので、こちらをご紹介

させていただきます。 

 今日はこの件について説明させていただきたいと

思います。 

 行政施設の公開コンペは大変珍しいことです。 

 15 社から申し出があり、一次審査で 5社が選定され、

二次審査が 3月 2日に産業支援センターでありまし

た。日本で有数の建築家が複数来ており、大会議室

は満席で立ち見が出ていました。 

 妹島さんは世界で活躍する建築家です。我々が心配

するのは、美術館など大変美しいものを作る方なの

で、市庁舎というビジネスに使用するものはどうな

のかということでした。が、我々市民の要望、ある

いは議会の要望、行政の要望を妹島先生は的確に捉

えていただいて、世界でも有名な庁舎になると期待

しています。 

 詳しくは、日立市のホームページをご覧ください。 

http://www.city.hitachi.ibaraki.jp/viewer/inf

o.html?id=17898 

 ありがとうございました。 

 

 

 

 

会長の点鐘をもって終了。 


